

# 地域探訪

## 古くて新しくて 心地よい街

### テーマ どうやって心地よい街をたもてているのか

シナリオ1では、自然、歴史、文化に立脚したまちづくりをすすめる

#### かがやき発信講座

自然の地形を生かして発展したのが城下町です。前田利家が金沢城に入ってから学術や文化を大切にする街へと成長し、多くの歴史や文化が残っています。金沢は、自然を生かした都市構造の上に歴史遺産群があり、その上に伝統文化、さらにその上に工芸技術があります。だからこそ、観光客がこの城下町文化を楽しみに世界から訪れています。ですが、金沢はただ昔を残すだけでなく、「保存と開発に調和」を大切にしています。例えば、金沢城周辺は歴史遺産を残す「保存優先の区域」、金沢駅からのびる西部副都心と都市軸は「開発優先の区域」とわけてまちづくりをしています。

#### 自衛隊石川県地方協力本部

自衛隊では、航空自衛隊や海上自衛隊、陸上自衛隊があり航空や海上は4万人、陸上は14万人がいます。自衛隊は、国民や世界中の人々を笑顔にするお仕事です。自衛隊では、震災で崩れた倒壊建物を撤去はしておらずでも通れなくなったときは木などをどかしており人命救助を基本的にやっていました。他にも、様々なイベントをしており自衛隊の活動を知ってもらうため体験などもしています。震災時も地域の人々の支えとして活動をしていました。



#### 神田交通公園、大和町広場

神田交通公園と大和町広場では交通安全や自然について見てきました。

神田交通公園では、信号機や踏切などもあり遊具もありました。他にも、大人もゆっくりと過ごせるくつろぎスペースもありました。次に、大和町広場では散歩やランニングしている人がおり自然を感じながらできると思いました。他にも、キャッチボールなどをしている人たちがいました。

この2つとも、大人から子供まで楽しめるそんな場所でした。



#### 考察

今回の総合で学んだことをこれから学習で生かしていきたいと思ったし、自分にできる活動（ボランティア活動など）も積極的に取り組んでいきたいです。音楽演奏も自衛隊でやっているらしいので見かけたら聞いてみようと思いました。このような機会をこれからも大切にしていきたいです。